

Burundi : appel pour une communication non violente pour des élections de 2015

@rib News, 20/08/2013 - Source Xinhua Le ministre burundais de l'Intérieur, Edouard Nduwimana, a appelé mardi à Bujumbura la classe politique nationale à promouvoir une communication non violente pour des élections apaisées en 2015. Le ministre Nduwimana, qui s'adressait aux responsables des formations politiques agrégées et aux gouverneurs de province pour échanger notamment sur le rapport des assises politiques de mai dernier en province de Kayanza sur la révision du code électoral et sur les préparatifs de nouvelles consultations attendues en septembre prochain en province de Gitega pour la création d'un environnement propice aux prochaines élections, a mis en garde les responsables des partis politiques qui entretiennent un climat de confrontation entre les militants des diverses formations politiques. « Vous devez vous garder d'appeler vos militants à user du principe d'œil pour il ou de dent pour dent pour éviter le risque de confrontation », a-t-il martelé avant d'inviter les gouverneurs de province d'être fermes vis-à-vis des récalcitrants sur le terrain politique. Pour le ministre Nduwimana, la classe politique burundaise doit s'engager pour consolider les acquis de la paix durablement recouvrée en faisant en sorte que les prochaines assises politiques de Gitega consacrées à la création d'un environnement propice aux prochaines élections, soient couronnées de succès. Ces assises, a-t-il précisé, vont se focaliser sur l'institutionnalisation du dialogue politique, la promotion de la tolérance politique ainsi que la gestion des motions électorales, du contentieux électoral et de la défaite.